

Hoy, en una moción aprobada por amplia mayoría en el Pleno del Senado

## El PP urge al Gobierno a poner en marcha una estrategia nacional frente a la soledad no deseada

- Verónica Casal afirma que actualmente “nos enfrentamos al reto de contar con la mayor esperanza de vida de la UE”, por lo que “debemos legislar para alcanzar un envejecimiento saludable”
- Bienvenido de Arriba: “Sánchez está muy ocupado con las amnistías, las financiaciones singulares y los referéndums, en vez de ocuparse de la agenda real de los españoles”

10 de abril de 2024.-

- Los senadores del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Bienvenido de Arriba y Verónica Casal**, defienden una moción del PP, aprobada en el Pleno de la Cámara, en la que reclaman al Gobierno que pongan en marcha una estrategia nacional frente a la soledad no deseada, en coordinación con las comunidades autónomas, los ayuntamientos y las organizaciones del tercer sector.
- La iniciativa de los populares también contempla realizar un estudio completo de la soledad y el aislamiento social, que incluya las causas y sus consecuencias; instaurar una red de atención a personas mayores en soledad; desarrollar campañas de sensibilización; ampliar los servicios de salud mental y apoyo psicológico; impulsar la participación de los mayores en todos los ámbitos sociales; fomentar el voluntariado y la investigación; y abordar la soledad crónica en el marco de la Unión Europea.
- **Verónica Casal**, senadora del GPP por A Coruña, afirma que actualmente “nos enfrentamos al reto de contar con la mayor esperanza de vida de la UE”, al tiempo que destaca que “a día de hoy, el número de personas mayores de 65 años en España asciende a 9.300.000 personas”.
- Por ello, la senadora del PP asegura que “debemos legislar para alcanzar un envejecimiento activo y saludable”, ya que la soledad no deseada

supone un aumento del gasto en salud y del sistema de cuidados.

- “Es a partir de los 75 años –recuerda Casal- donde la incidencia de soledad no deseada sobrepasa el 12% y produce en quienes la viven una angustia permanente, ansiedad, depresión, tristeza, falta de ganas de vivir y un aumento de las enfermedades cardiovasculares y neurodegenerativas”.
- La senadora gallega, aunque resalta el éxito de nuestro Estado de Bienestar, apuesta por impulsar “nuevas políticas públicas y nuevos modelos de atención y de organización social, garantizando los derechos de todas las personas, en todas las edades y en todos los ámbitos de la vida”.

### **AGENDA REAL DE LOS ESPAÑOLES**

- **Bienvenido de Arriba**, portavoz de Derechos Sociales del GPP, critica que Sánchez esté “muy ocupado con las amnistías, las financiaciones singulares y los referéndums, en vez de ocuparse de la agenda real de los españoles”.
- “Están muy entretenidos en desarmar nuestro Estado de derecho y, ahora, en tapar las sórdidas conductas que afectan al núcleo del Gobierno y su partido, afea a los socialistas. “Están jugando con las expectativas de los más indefensos” apunta.
- Recuerda que el 6% de la población de la Unión Europea “no tiene a nadie a quien pedir ayuda si la necesita o con quien tratar o discutir sus asuntos personales, porcentaje más elevado en sociedades más ‘familistas’ como la española, donde se observa un mayor riesgo de aislamiento social”.
- “Ya les adelanto –dice a los senadores- que es muy fácil que esta iniciativa no sea noticia mañana en los medios de comunicación y, sin embargo, el problema es de tal envergadura, que ya hay países que cuentan con un Ministerio específico de la soledad”.
- Además, el senador del PP por Salamanca recuerda que “hace más de cuatro años, el vicepresidente Pablo Iglesias marcó como prioridad la elaboración de una estrategia de lucha frente a la soledad, al igual que

después lo hicieron sus sucesores, Belarra y Bustinduy. Pero la realidad es que seguimos esperando un proyecto específico desde la legislatura pasada”, concluye.